Herbstputz in Ihrer Gemeinde

<u>Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld</u> - Donnerstag 13. November 2008 (Nummer 46) -

Herbstputz in ihrer Gemeinde

Das schöne, sonnige Herbstwetter nutzten am Wochenende die Burglahrer zu traditionellen Herbstputz in ihrer Gemeinde. Uneigennützig investierten über ein Dutzend Bürger ihre Arbeitskraft und Freizeit für einige Stunden in ein schöneres Dorf. Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg begrüßte morgens um 9 Uhr die eintreffenden Helfer bei leichtem Nebel, der jedoch in Kürze vom schönsten Sonnenschein abgelöst wurde. Das übertrug sich natürlich schnell auf die fleißigen Helfer, die bei bester Laune fleißig anpackten.



Zum Erinnerungsfoto setzten sich die Burglahrer um ihren Ortsbürgermeister Wilsberg (4.v.r). Nicht auf dem Foto sind Dietmar Leonhard, Daniel Klein, Hermann-Josef Weißenfels und Klaus Simon.

Foto: Team Wachow

Der Schwerpunkt lag in diesem Jahr auf dem Freischneiden von einigen Gemeindewegen. So ging eine Gruppe zum Beispiel daran, den Jägerpfad, den Aufgang zur Burglahr mit Plateau und den Sportplatz von überhängendem Geäst zu befreien. Zwei weitere Gruppen beschäftigten sich der Reparatur und dem Neuanstrich von Ruhebänken in der Gemeinde. Gegen 14 Uhr waren die Arbeiten soweit beendet, und man traf sich am Brunnenplatz, um den Arbeitstag gemütlich mit Gegrilltem und einigen Getränken zu beenden. Alle, besonders jedoch der Ortsbürgermeister, waren sehr zufrieden mit der geleisteten Arbeit. Ausdrücklich bedankte sich der Ortschef Wilsberg nochmals bei allen Helfern. (wwa)